



Allons à la rencontre de Jésus. Il nous ouvre les portes vers le bonheur.

Tout au long de sa vie, Jésus fait des rencontres. Les évangiles retracent ces moments particuliers où l'on voit Jésus entrer en communication avec des malades, des femmes, des étrangers, des pharisiens. [...] ⁽¹⁾

La thématique de la « rencontre » se nourrit des textes bibliques dans lesquels

Dieu lui-même vient à la rencontre des hommes.

L'un des symboles emblématiques de cette réalité fut le nom donné dans le Pentateuque au lieu de réunion entre Dieu et son peuple : « la Tente de la rencontre ». [...] ⁽²⁾



Pour rencontrer : vivre la fraternité universelle (Synthèse des réponses AG)

1 Promouvoir la fraternité universelle, à partir de l'appartenance à l'Eglise, à la Compagnie et à la Famille vincentienne, en respectant et en valorisant la diversité culturelle.

2 Transformer nos relations humaines, à partir du modèle de la communion trinitaire, pour vivre la fraternité universelle, face à un monde qui vit l'indifférence, l'égoïsme, le matérialisme et l'individualisme.

3 Renforcer la culture de la rencontre avec les plus éloignés (géographiquement et spirituellement), avec les plus pauvres et abandonnés de la société, animées par l'esprit missionnaire.

En ces jours de retraite, nous sommes appelés à rencontrer Jésus : dans la prière, le silence, la méditation, la liturgie, au fond de nos cœurs...

Oui,

**allons à la
rencontre de
Jésus.**



Les Béatitudes contiennent la « carte d'identité » du chrétien parce qu'elles définissent le visage de Jésus lui-même, son style de vie, (sa manière de vivre la rencontre).

Jésus commence à enseigner une nouvelle loi : être pauvres, être doux, être miséricordieux... Ces «nouveaux commandements» sont beaucoup plus que des normes. En effet, Jésus n'impose rien, mais dévoile le chemin du bonheur — son chemin — en répétant huit fois le mot «Heureux».

Chaque Béatitude se compose de trois parties. Il y a tout d'abord toujours le mot « heureux »; puis vient la situation dans laquelle se trouvent les bienheureux : la pauvreté d'esprit, l'affliction, la faim et la soif de justice, et ainsi de suite ; enfin, il y a le motif de la béatitude, introduit par la conjonction « car » : « Heureux ceux-ci car, heureux ceux-là car...». C'est ainsi que se présentent les huit Béatitudes.

Pourquoi chacune des huit Béatitudes commence-t-elle par le mot « heureux » ? Le terme original n'indique pas quelqu'un qui a le ventre plein ou qui a la belle vie, mais c'est une personne qui est dans une condition de grâce, qui progresse dans la grâce de Dieu et qui progresse sur le chemin de Dieu : la patience, la pauvreté, le service aux autres, la consolation... Ceux qui progressent dans ces choses sont heureux et seront bienheureux.

Dieu, pour se donner à nous, choisit souvent des voies impensables, parfois celles de nos limites, de nos larmes, de nos échecs. C'est la joie pascale, dont parlent nos frères orientaux, celle qui a les stigmates mais qui est vivante, a traversé la mort et a fait l'expérience de la puissance de Dieu. Les Béatitudes te conduisent à la joie, toujours; elles sont la voie pour atteindre la joie.⁽³⁾



(1) <https://croire.la-croix.com/Definitions/Bible/Jesus/Les-rencontres-de-Jesus>

(2) <http://biblique.blogspot.com/archive/2015/05/19/heureux-qui-rencontre-3047586.html>

(3) PAPE FRANÇOIS AUDIENCE GÉNÉRALE Mercredi 29 janvier 2020

Prière

Apprends-nous, Seigneur, à vivre selon les Béatitudes, clés d'or, clés de vérité. Apprends-nous à distinguer, grâce à Elles : l'essentiel de l'accessoire, l'important du dérisoire, l'éternel de l'éphémère et le primordial du secondaire. Délivre-nous de toutes les peurs : la peur d'être dupe, la peur de perdre un privilège, la peur de manquer, la peur de souffrir. Alors nous pourrons nous livrer entièrement aux Béatitudes et entrer ainsi dans ton Royaume, le Royaume de l'Amour.

(Gilbert Cesbron)

5